
  
 
                                                                                             

  
Membres présent-e-s 
  

  
Observateur-rice-s 
  
Sarah Charland-Faucher, Vincent Gagné, Olivier Benoit 
  
0.0             Procédures 
  

Maude Lespérance propose l’ouverture du Bureau exécutif 
Yannick Falardeau appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
0.1      Praesidium 
  

Justine Lévêque-Samoisette propose Jonathan Plamondon comme président du 
Bureau exécutif et  Yannick Falardeau comme secrétaire 
Maude Lespérance appuie  
Adoptée à l’unanimité 

  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (11 juin 2002) 
  

Maude Lespérance propose le P.V. tel que modifi é 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.3             Suivi du procès-verbal 
  

- 
  

0.4             Lecture et adoption de l’ordre du jour 
  

Jonathan Plamondon propose l ’ordre du jour tel que modifié 
0.0             Procédures 
0.1      Præsidium  
0.2             Lecture et adoption du procès verbal (11 juin 2002)) 
0.3             Suite du procès-verbal 
0.4             Lecture et adoption du présent ordre du jour  
0.5             Déclarations 
0.6             Régie et/ou réflexions 
  

R.G. Jonathan Plamondon Externe Marie-Eve Cossette  
S.G. Absent Info. Absente  
Interne Yannick Flardeau Mob. Vacant  

édago Maude L’Espérance Socio-Q Absente  

ésorerie Justine L.-Samoisette  Délégué sem. Mond. Yannick Trudel  
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1.0             Bureau exécutif  
2.0             Camp formation 
3.0             Budget A-02  
4.0             Occupation 

4.1             Avocat 
4.2             Lettre cégep 

5.0             PV 
6.0             Affaires diverses 
7.0             Levée 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  

0.5             Déclaration  
  
Gaëlle Lalonde (absente)  
                 Je me suis trouvé une job 
  
Marie-Eve Cossette  

Ça a l’air que dans la vie, on a toute notre « marde » à ramasser => 
précision : Marie-Eve travaille à l’entretien dans un hôpital … 

  
Jonathan Plamondon 

A oublié sa ceinture 
  
Vincent Gagné 
                 Le fascisme est la gangrène  
  
Sarah Charland-Faucher 
                 Greenpeace fera la révolution 
  
Yannick Falardeau 
                 Mieux vaut arriver tard que de ne jamais venir 
  
Maude Lespérance 

Si j’avais une plaie, je l’appellerais Franck  
  

0.6             Régie et / ou réflexion  
  

- 
  
1.0    Bureau exécutif  

  
Explication motion de blâme pour Yannick Falardeau  
Yannick Falardeau explique son point de vue 

  
2.0            Camp formation  
  

Trouver une organisation, commencer le plus tôt possible  
Yannick Falardeau s’en charge 
  

3.0    Budget A-02  
  

Justine Lévêque-Samoisette présente sa proposition :  
-          on arrive juste (équilibré) : ne trouve pas ça normal 
-          veut mettre une limite pour les prêts individuels 
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Marie-Eve Cossette propose que la limite d’emprunt soit de 20,00 (vingt) dollars, que 
l’emprunteur rembourse chaque emprunt avant de pouvoir emprunter à nouveau et 
que tout prêt supérieur à vingt (20,00) dollars soit approuvé par le Bureau exécutif 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
  
Changements : -> intérêts 
Dette L ’Écho-Logique : remboursement 
Salaires Exode : remboursé intégralement 
Voir Budget 
  
Explication dette L ’Écho-Logique : Olivier Benoit  : comment établir le montant 
  
Logement : représentant 
  
Imprévus : Taxe  l’échec, Boycott : poursuite : frais 
  

4.0    Occupation 
  

4.1             Avocat 
  
Jonathan Plamondon a parlé à l’avocat : remise preuve 02 juillet, trouver 
négo, doit payer l’avocat 
Jonathan Plamondon propose d’avancer mille (1 000) dollars à l’avocat qui 
seont mis dans un fonds en fideïcommis comme avance sur les futures 
démarches. 
Yannick Falardeau appuie  
Adoptée à l’unanimité 
                                   

4.2             CVM 
  
Jonathan propose d’envoyer une lettre à l’Administration du cégep pour 
expliquer notre point de vue quant aux réparations et autres recouvrement
des dommages occasionnés lors de l’occupation 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 

  
5.0            Procès-verbaux 
  

- 
  

6.0            Affaires diverses 
  

•        BE: prochain BE : 05 juillet à 18 h 00 à l’asso. 
  

7.0            Levée  
  

Yannick Falardeau propose la levée de la réunion 
Justine Lévêque-Samoisette appuie 
Adoptée à l’unanimité 
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